

学校だより

Steps to the next 10years

高き松の子

令和3年度 第35号

○志が高い子 ○知識・技能が高い子 ○意識が高い子

喜多方市立第三小学校 令和3年12月10日(金)

文責 校長 笠原 聡

2021-2030

ありがとうございました！授業参観・第二学期末懇談会

12月3日(金)の授業参観、第二学期末懇談会には、お忙しい中、ご来校いただきましてありがとうございました。今回参観をしていただき、お子さんの成長を少しでも感じていただければ幸いに思います。放送で行った全体会では、学力調査の結果や生活リズム調査の結果をもとに、学校での取組を説明し、ご家庭へのご協力をお願いしました。また、冬休みの生徒指導や健康についても、各担当よりお話をさせていただきました。学級懇談会では、二学期の成果と課題についてそれぞれの学年で説明をさせていただきました。

冬休み中の生活や学習について、規則正しい生活をはじめとした健康管理についてのお願いをさせていただきました。是非ともご理解、ご協力をお願いします。



入賞おめでとうございます

各種コンクールにおいて、以下のとおり、子どもたちの作品が入賞しました。

◎小学生の税に関する習字

◇入選 6年 さん

◎第53回福島県児童作文コンクール

◇準特選 6年 さん

◇佳作 2年 さん

◎令和3年度喜多方市米消費拡大推進ポスターコンクール

◇高学年の部 佳作 6年 さん



総合学力調査を実施しました

今年度の総合学力調査（学力テスト）の国語を11月30日（火）に、算数を12月1日（水）に行いました。この調査は本市で一昨年度から取り入れたもので、子どもたち一人一人の学力と学習の状況を把握し、今後の教育活動に反映させることで、「確かな学力」の定着を図ることを目的としています。また、前年度までの結果と比較しながら、子ども一人一人の学力の変化を継続して見取っていくことで、子ども自身が自分の学習の仕方を振り返るとともに、個に応じた指導にも役立っていくこともできます。今年度も、子どもたちは、真剣に問題に取り組んでいました。特に、1年生にとっては初めての経験でしたが、一生懸命がんばっていました。

なお、今回のテストの結果は、1月下旬頃届く予定ですので、届きましたら、その結果についてお知らせします。



交通安全をお願いします

12月10日（金）から1月7日（金）まで「年末年始の交通事故防止県民総ぐるみ運動」の期間となります。この期間中、市内を走る広報車から、子どもたちの交通安全の呼びかけの音が流されます。本校では、その録音を12月1日（水）に行いました。

6年生の代表5名の交通安全を呼びかける声が、広報車から流れると思います。どうぞお聞きいただき、交通安全に心がけ、交通事故防止に努めるようお願いします。

〈呼びかけをした6年生〉

さん

さん

さん

さん

さん

今年度もご指導をしていただきました

11月に、元教員の 先生にマット運動と跳び箱運動の指導をしていただきました。今年度は、各学年、それぞれ3回ずつご指導をしていただきました。

学年に応じて、それぞれの種目のポイントをわかりやすく教えていただきました。器械運動を苦手に行っている子もいますので、今回指導をしていただいたことをもとに、今後も継続した指導を行うことで、子どもたちの技能の向上につなげていきたいと思っております。

先生には、お忙しい中、毎年、本校児童の体育技能の向上のためにご指導をしていただいております。地域にいらっしゃる専門的な知識をお持ちの方のご協力を得て教育活動を行えることをうれしく思います。



日々の活動の様子などを、ホームページでお知らせしています。どうぞご覧ください。

ホームページアドレス <https://kitakata.fcs.ed.jp/>第三小学校
（「喜多方市ポータルサイト」でも検索可）

